



**DECLARACIÓN DE LA ASAMBLEA
DE LA
UNIÓN DE PARTIDOS LATINOAMERICANOS (UPLA)
RESPECTO DE
LA SITUACIÓN EN CUBA.**

La Asamblea General de la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA), compuesta por los presidentes y secretarios generales de los partidos miembros de la organización, reunidos en la ciudad de Asunción, República del Paraguay, en relación al dramática situación que vive en Cuba, acuerdan:

Exigir a la élite en el poder en Cuba que, dada la grave situación de empobrecimiento y de represión del pueblo cubano, que ha provocado la emigración en los últimos dos años de más 425,000 cubanos solamente hacia Estados Unidos, que inicie un proceso de transición pacífica hacia una democracia pluripartidista y con una economía social de mercado, incluyendo a todas las tendencias políticas y sociedad civil cubanas. Asimismo, demandar el cese de manera inmediata la represión, derogue las leyes que criminalizan el ejercicio de derechos y libere a los presos y presas por motivos políticos y de conciencia. Finalmente, exigir se abra el país a todos los cubanos, vivan donde vivan, para que puedan reconstruirlo en todos los ámbitos, con el acompañamiento de la comunidad internaciona

4 de noviembre de 2023.